CENTRES DU COMMERCE INTERNATIONAL

Le gouvernement fédéral a alloué 7,2 millions de dollars, répartis sur les cinq prochaines années, aux Centres du commerce international qui seront implantés dans les bureaux provinciaux du nouveau ministère de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie (ISTC).

Ces centres offriront une gamme complète de services commerciaux, notamment des conseils à l'exportation, la fourniture d'informations sur les débouchés commerciaux et l'administration du Programme de développement des marchés d'exportation (PDME). Un élément important du programme est le réseau WIN Exports qui fournit des renseignements essentiels sur les entreprises canadiennes ainsi que des détails sur leurs activités commerciales. Les 102 bureaux commerciaux du ministère des Affaires extérieures et du Commerce extérieur dans le monde sont tributaires de ce réseau pour l'obtention de renseignements sur les fournisseurs canadiens capables de répondre aux besoins identifiés à l'étranger.

Afin de fournir des services d'exportation plus complets aux gens d'affaires de toutes les régions du pays, la Société pour l'expansion des exportations réinstallera ses bureaux régionaux dans les Centres à l'expiration des baux en vigueur. D'autre part, les futures opérations régionales de l'Agence canadienne de développement international seront implantées dans certains CCI, ce qui permettra un regroupement des principaux ministères et organismes fédéraux dont l'accès se trouvera ainsi facilité pour les exportateurs canadiens.

Les CCI disposeront du matériel d'appui traditionnel, notamment, les profils de marchés étrangers et les analyses de sujets portant sur les agents, les maisons de commerce, la concession réciproque de licences et les coentreprises. Enfin, les bases de données AECEC/ISTC permettront d'informer nos gens d'affaires des possibilités de participation à des foires commerciales, de l'envoi de missions dans des pays étrangers et de l'accueil de missions d'acheteurs étrangers.